

首都圏情報コーナー



去る7月1日(日)、東京品川総合区民会館において、第20回の総会・懇親会が開催され、節目の年に相応しく盛会となりました。

総会は午前11時30分から始まり、平成18年度事業並びに会計報告を慎重審議の上、無事通過承認、引き続き平成19年度の事業計画、予算案も満場一致で承認されました。12時40分には全員で記念撮影。この時ばかりはみんな破顔一笑、よりきれいに写ったようです。少し間をおいてから午後1時、ご来賓、会員等105名のご出席のもとに懇親会を盛大裡に開催しました。当会長本間慎の挨拶に始まり、来賓の副市長親松東一氏他多数の方から、当会へ心温まるご祝辞をいただき、誠にありがとうございました。ふるさと佐渡の急務の情報を聞かされ、生き残り作戦にご苦勞されていることがひしひしと伝わってきました。

主なイベントでは、羽茂の昭諷会に「高砂」の謡いをお願いし、まさに第20回の記念として相応しい祝宴となりました。また、ソプラノの青山歌手に出演をお願いし、昔懐かしい「砂山」等をたっぷり披露していただきました。

最後は羽茂おけさ会のリードのもと、「佐渡おけさ」を心行くまで踊って盛り上がったところでお開きとしました。(終了午後4時30分)

事務局長 長尾俊春 記

温泉・健康保養センターの無料開放!!

9月17日(月)の『敬老の日』に、70歳以上の方の佐渡市温泉・健康保養センターの入浴利用を無料とします。

今まで利用したことがない方もこの機会にぜひご利用ください。また、フロントで年齢の確認を行いますので、健康保険証等、生年月日のわかるものをご持参ください。

なお、「ビューさわた」と「金北の里」は翌日の9月18日(火)が休館日となりますのでご注意ください。

◆お問い合わせ

市役所 社会福祉課(社会福祉係) ☎63-5113



裁判員制度 あなたも裁判員

平成21年5月までにスタートします

裁判員制度 裁判員制度とは、国民に裁判員として刑事裁判に参加していただき、国民の視点、感覚を取り入れ、より身近な「国民の司法参加」を実現する制度です。

裁判員に選ばれても、特に法律知識は必要ありません。法律知識が必要な場合は、裁判官から分かりやすく説明されますので、心配はありません。

現在、裁判員制度について広く同制度を理解していただくために、裁判所、検察庁、弁護士会において、広報および説明会等実施中です。

お問い合わせ 新潟地方検察庁企画調査課

☎025-222-1524

随想

ゆき夢飛行

佐渡市長 高野宏一郎

No.15

水質が特に良好な水浴場
全国8ヶ所のうち佐渡の海水浴場が3つ

今回、環境省の水浴場水質調査で特に良好な水浴場(8か所)に佐渡から3か所も入ったという、夢のようなニュースが飛び込んできました。以前にも、日本の快水浴場100選に佐渡の海水浴場が選ばれたことがありますが、こんな成績は初めてです。アジアの海も北東アジアの経済成長で汚れ始めていると思っていました。さすが日本海の真ん中までは汚れていないですね。

タイミングよく6月30日と7月1日の両日、全国海ごみサミットが、全島一斉清掃運動とあわせて、佐渡で開かれました。全国から市町村長や韓国やロシアからも参加いただいた盛り上がりでしたが、一様に「佐渡は美しい」でした。

佐渡は合併以来「美しく、環境にやさしい島づくり」を標榜してきましたが、島外に出てどなたにお聞きしても「環境の島、佐渡」のイメージは強く心に刻み付けられ始めた感が得られます。これからもイメージだけではなく、本当にどこにも負けない美しい島づくりに、全島民こぞって邁進しようではありませんか。市役所に「佐渡を美しくする担当」が誕生しましたが、名畑匡章係長(担当)によりますと、今年は「国道を美しくする。ポイ捨て、道路の雑草を一扫する」だそうです。昨年からの職員総出で、道路のゴミ拾いが功を奏しだして、皆さんからの評判は上々ですが、まだポイ捨てが目立つのが気になります。理想に到達するには、これから市民の皆さんの協力は必須です。そして佐渡市は本気です。

(題字 高野宏一郎)